

REISEABENTEUER AUF VIER RÄDERN

Auf eigene Faust verreisen ohne Verzicht auf Komfort:
Mit den Camper-Vans von Citypeak fühlt man sich frei wie ein Vogel.

ANITA SUTER



WER BEI CITYPEAK EINEN CAMPER-VAN MIETET, SITZT AM LENKER EINES NIGELNAGELNEUEN, HOCHMODERNEN FAHRZEUGS.»

Manchmal steht sie ganz plötzlich und unangemeldet an einem Freitagabend vor der Tür, die liebe Reiselust. Und sie weiss auch noch nicht so recht, wo es hingehen soll. Hauptsache raus, an die frische Luft. Aber, soviel lässt die Reiselust uns auf Antrieb wissen: Fliegen war gestern. Zugfahrpläne und Hotelbuchungen sind ihr zu starr und zu einschränkend. Und auf einem Campingmätteli am Boden zu schlafen ... das machen unsere Ü-30-Rücken doch sicherlich auch nicht mehr so sang- und klanglos mit, oder?

Leidenschaft zum Unternehmen gemacht

Ein Glück fanden Nicole und Thomas Jenzer in einem gemieteten Camper einst die Erfüllung für ihren Wunsch nach spontanem und unkompliziertem Verreisen. «Unser Camper ist innert 30 Minuten abfahrtsbereit», berichtet Nicole Jenzer. Und mindestens 50 Nächte im Jahr ist er auch das Zuhause der vierköpfigen Familie.

Ganz nach dem Motto Sharing is Caring rief sie zusammen mit ihrem Mann und weiteren Partnern das Unternehmen Citypeak Campers ins Leben – und bietet seitdem dem abenteuerlustigen, komfortliebenden Schweizer Publikum mit Roadtripgelüsten schnittige Camper Vans zur Ausleihe.

Wer bei Citypeak einen Camper-Van mietet, sitzt am Lenker eines nigelnagelneuen, hochmodernen Fahrzeugs. Jedes Jahr wird die Flotte nämlich mit fabrik-

neuen, unterschiedlich ausgebauten Modellen des legendären VW California ersetzt. Das geht auf, weil die Vans jeweils zu Saisonende im Herbst Occasion verkauft werden – zu attraktiven Konditionen.

Autark unterwegs mit Solarpanels

Ganz wunderbar und komfortabel verreist es sich insbesondere im schnittigen VW Premium Explorer. Dank Offroad-Luftfahrwerk sind dem Roadtrip strasentechnisch kaum Grenzen gesetzt. Und haben wir schon die Solarpanels erwähnt? Damit lassen sich zum Beispiel die mitgebrachten E-Bikes laden, Handys in Schuss halten – und auch die Kaffeemaschine ist damit für ihren Einsatz allzeit bereit.

Der Premium Explorer kann aber noch mehr. Zum Beispiel für ein wortwörtlich ausgewogenes Schlafenerlebnis sorgen. Das ausgeklügelte System schafft nämlich einen Niveaueausgleich, dank dem die bis zu vier Fahrzeug-Insassen immer schön in der Waagrechten schlafen, ganz egal wie wild und uneben der Untergrund auch sein mag.

Reserviert werden die Abenteuererfahrte ganz praktisch online. In Empfang nehmen und retournieren lassen sie sich an schweizweit sechs Vermietstationen – u.a. in Gebertingen bei Rapperswil-Jona, Luzern, Oensingen und Füllinsdorf (BL).

citypeak-campers.com